
テーマ
Theme 夢タイム～生き方学習～
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School
name

甲賀市立甲南第二小学校
（６年生）

講師等
Lecturer

etc.
一般財団法人関西棋院

実施日
Date 平成２６年１２月９日

 教科等
 Subject 総合的な学習の時間

授業
Ｃｌａｓｓ

　今回の講師は、唯一滋賀県在住である囲碁のプロ棋士（７段）の方です。講師の方から、プロになるまで
（なってから）のお話や、囲碁のルールをわかりやすく教えていただき、児童たちは実際に碁を打ちました。講
師の方と囲碁との出会いは小学校に入る前で、囲碁教室に通って小学３年生で全国大会に出場されました。

■
■
■
■

感想
Impression

師の方と囲碁との出会いは小学校に入る前で、囲碁教室に通って小学３年生で全国大会に出場されました。
そこで、強い人たちと勝負をした経験などから「プロになりたい」と思われたそうです。小学６年生の時には自
宅から離れたところにあるプロ養成所に通い、中学２年生の時には親元を離れ、本格的にプロを目指し、高
校１年生でプロ棋士になられました。すでに自分の夢を叶えている方でも、厳しい勝負の世界で負けた時は
悔しく落ち込みます。負けることを受け入れることも大事なことで、これは人生に置き換えられるとのことでし
た。最後に、児童たちに「様々な職業があり、その道のプロになるというのは難しいですが、一生懸命やって
いると必ず良いことがあります。みんなにはこれからまだまだ時間があるし、大きな可能性があります。焦ら
ず時間をかけてこれからいろんな事を経験しながら、自分が好きなことややりたいことを見つけてください。」
と語ってくださいました。

楽しかったし、おもしろかったです。勝った時はめちゃくちゃ嬉しかったです。家でもしてみたいです。
プロはすごいなあと思いました。100手先まで読んでるなんてすごいです。
少し難しかったけど、あきらめないことが大事だと教えてもらいました。
もっとやりたかったです。「負けを負けと認める」ことが出来るようになりたいと思いました。

　「夢タイム～生き方学習～」の授業は初めての経験でしたが、とても素晴らしい企画だと思います。児童の皆さん
が集中して取り組んでくれたので、普通よりも早いスピードで囲碁のルールを教えることが出来ました。私も楽しい
時間を過ごさせてもらい、また機会があれば参加させていただきたいと思いました。

～メッセージ～
　囲碁を通じて、お話したことや体験したことを将来に生かしてもらえたら嬉しいです。

　事前の打ち合わせがスムーズで分かりやすかったです。今回来ていただいた講師の方の人柄、語りや教え方等
が素晴らしかったです。また、２人１組で、実際に囲碁が出来るのが良かったですし、未経験者がほとんどの中、２
時間で誰もがこれだけとりこになる囲碁の魅力に感動しました。キャリア教育の視点でのお話もしていただけて良
かったです。

児童の感想 Impression from Children

学校より Impression from school

講師より Impression from lecturer

　囲碁を通じて、お話したことや体験したことを将来に生かしてもらえたら嬉しいです。


